

La liberación del continente

Los libertadores del continente



Завдання: прослухати інформацію на відео або ознайомитися з текстом у підручнику (с. 137, вправа 3) та інтернет-виданнях. Виконати інтерактивний тест.

-В кінці тесту натиснути клавішу **Finish**;
-обрати варіант праворуч- **e-mail my answers to my teacher** (відправити мої відповіді моєму вчителю) ; -заповнити свої дані :

Enter your full name: ім'я і прізвище; Level/group: 8 A; School subject: Español;
Enter your teacher's email or key code: вписати ел. адресу вчителя: dana_gra@ukr.net

La liberación del continente

Los dos grandes nombres de libertadores sudamericanos son Simón Bolívar y José de San Martín. Bolívar liberó Colombia, Venezuela y Ecuador y con ellos formó la República de Gran Colombia. Todo el amor lo dedicó a la liberación de los pueblos oprimidos. En 1824, ayudó a la liberación del Perú.

José de San Martín fue el gran libertador del sur del continente. Liberó Argentina y luego participó con el general Bernardo O'Higgins en la liberación de Chile. Apenas catorce años tardó en liberarse todo el continente, luchando contra la opresión de los españoles, excepto Cuba y Puerto Rico que se liberaron en el año 1898.

Чтобы

Escribe los nombres de países Hispanoamérica.

México

Brasil

Colombia

Venezuela

Perú

Ecuador

Bolivia

Paraguay

Uruguay

Chile

Argentina

